
Barbaque : un film honteux où
on tue des végans pour les
bouffer…

J’ai bien écouté Emmanuel Macron, et j’ai compris que si je
voulais mener une vie normale, de nouveau, comme 6 millions de
mes compatriotes, il allait falloir que je me fasse vacciner.

Or, j’ai envie d’aller voir le dernier film de Fabrice Éboué
(qui plaisantait sur Macron et les Noirs torse nu), et sans
vaccination, ou sans passe sanitaire, je ne pourrai pas y
aller. C’est très frustrant…

https://www.dailymotion.com/video/x6ukrwa

… Car ce film est encore plus fort encore que le film culte
“Delicatessen”, où un boucher tuait tous ses locataires et
vendait leur viande aux habitants de l’immeuble…

Dans le film “Barbaque”, cela va encore plus loin, puisque,
suite à une agression de végans, un boucher reconnaît un de
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ses agresseurs, et le tue. Et pour faire disparaître le corps,
il en fait de la saucisse, que sa femme vend accidentellement
! Et cette nouvelle viande fait un tel tabac que le boucher
est  obligé  de  tuer  plein  de  végans,  pour  satisfaire  la
clientèle.

Comment les végans peuvent-ils accepter un tel film, sans
multiplier les manifestations contre cet appel au meurtre,
devant les cinémas ?

“Barbare” est un film scandaleux, qui incite à la haine contre
un  groupe  de  personnes  en  raison  de  leur  pratiques
alimentaires, mais qui fait vraiment rêver, et imaginer plein
d’autres scénarios, avec autre chose que les végans comme
victimes…


